

SIARAN PERS

UNTUK SEGERA DITERBITKAN

Tokyu Land Indonesia Mengumumkan Ekspansi dengan Peluncuran TLID Market Research Konsultan di Indonesia

Bisnis Baru ini Diharapkan Dapat Mendorong Pertumbuhan Bisnis Properti

Jakarta, 24 Desember 2024 -Tokyu Land Indonesia (Kantor Pusat: DKI Jakarta; Presiden Direktur: Hidetatsu Ikeda, selanjutnya disebut "TLID") dengan bangga mengumumkan bahwa sebagai tanggapan atas pertumbuhan luar biasa TLID di Indonesia, kami meluncurkan sebuah usaha baru – TLID Market Research Consultancy. Divisi ini memiliki kekhususan dalam menawarkan informasi mengenai pasar, analisis properti, dan strategi rekomendasi untuk mendukung pertumbuhan bisnis.

Tokyu Land Indonesia memiliki pengalaman yang luas dalam pengembangan dan penjualan real estat di Indonesia selama lebih dari 12 tahun. TLID berhasil membangun serta menjual proyek apartemen mewah, antara lain BRANZ Simatupang, BRANZ BSD dan BRANZ Mega Kuningan yang baru saja diserahkan kepada konsumen. Selain itu, TLID telah sukses dalam mengembangkan proyek dengan skema *Joint Operation* (JO) untuk beberapa proyek. Di balik semua kesuksesan tersebut, TLID selalu didukung oleh tim internal *Market Research* yang berperan penting dalam strategi penjualan proyek.

Sebagai perusahaan di bidang pengembangan properti, TLID memahami bagaimana sulitnya untuk mengerti dan beradaptasi ke dalam pasar properti di Indonesia dengan kondisi yang dinamis dan tidak tersedianya data yang jelas. TLID percaya betapa pentingnya peran riset pasar properti dalam keberhasilan sebuah proyek. Oleh karena itu, TLID membentuk tim internal *Market Research* yang berperan penting untuk dapat memahami industri pasar properti dan kebutuhan konsumen secara mendalam, kami memiliki pengalaman langsung di lapangan untuk mendapatkan data pasar yang sebenarnya.

Kami memiliki misi untuk selalu aktif berkontribusi dalam merevitalisasi pasar real estat dengan menawarkan Riset pasar tidak hanya untuk internal, namun juga untuk eksternal. "Kami percaya bahwa riset kami dapat membantu perusahaan dalam mengambil keputusan yang lebih tepat untuk bisnisnya berdasarkan riset pasar yang dapat diandalkan dan mendalam yang didukung oleh strategi dan rekomendasi yang tepat. Kami akan memastikan bahwa klien kami mendapatkan dukungan yang komprehensif dan strategis," ujar **Hidetatsu Ikeda, Presiden Direktur Tokyu Land Indonesia.**



Para Anggota Tokyu Land Indonesia Market Research Consultancy

TLID Market Research Consultancy

TLID Market Research Consultancy berfokus pada layanan data riset properti berkualitas tinggi, wawasan yang dapat ditindaklanjuti, dan merekomendasikan strategi yang mampu membantu perusahaan mengoptimalkan bisnis mereka untuk mencapai kesuksesan. Tenaga ahli yang profesional dan terampil dengan pengalaman di lapangan dan data pasar yang aktual akan membantu Anda memberikan solusi riset pasar yang sesuai dengan kebutuhan di industri.

Fitur utama dari layanan TLID Market Research Consultancy:

- Kinerja Pasar Properti Berkala
- Strategi Penjualan dan Pemasaran Properti
- Survei terhadap preferensi konsumen

< Untuk informasi lebih lanjut, silahkan hubungi >

Tokyo Land Indonesia Market Research Consultancy

Phone : +62-21-2918 3109

Email: salesstrategic_dept@tokyu-land.co.id

<https://tokyuland-id.com/market-research-service/>